

## Informationen aus den Orten sowie der Vereine

### Die Abteilung Darts stellt sich vor

Die am 1. Januar 2023 neu gegründete Abteilung Darts hat am 25. März zu einer lockeren Vorstellungsrunde in den „Sportbär“ im Leitengrund eingeladen. Die Mitglieder der Abteilung kümmerten sich um das leibliche Wohl ihrer Gäste – Gegrilltes und Getränke waren reichlich vorhanden.

Im Beisein von Frau Michelle Kluge-Weise, Filialdirektorin der Ostsächsischen Sparkasse Dresden, wurde dem TSV Bärenstein e.V. der Zuwendungsbescheid aus Mitteln der PS-Lotterie überreicht. Ulrike Nitzschner, 1. Vorsitzende des TSV Bärenstein e.V., und Erik Walter, Abteilungsleiter Darts, nahmen den Bescheid freudig entgegen. Dank dieser großzügigen Unterstützung seitens der Ostsächsischen Sparkasse Dresden war es unserem Sportverein möglich, einen Raum im „Sportbär“ entsprechend umzugestalten und der Abteilung Darts zur Verfügung stellen zu können ... vielen DANK.

Im Verlauf des Abends zog es fast alle Gäste und natürlich auch die

Abteilungsmitglieder an die im „Sportbär“ aufgestellten Scheiben. In zwanglosen Spielen wurde das eigene Können bei diesem filigranen Sport ausgelotet und man konnte recht schnell sehen, wer von den Gästen schon einmal Dartpfeile in der Hand hatte.

Im anschließenden Turnier mit 15 Startern setzten sich erwartungsgemäß die „Profis“ aus der Darts-Abteilung durch. In einem spannenden Finalmatch mit Double In und Double Out krönte sich Marcel Poschitzke gegen Maik Escher zum ersten Turniersieger ... herzlichen Glückwunsch.

Wir wünschen der Abteilung Darts viel Spaß bei ihrem Sport und hoffen natürlich, dass dieses erste Turnier nicht das letzte gewesen ist.

Olaf Sokatsch, Öffentlichkeitsarbeit  
[www.tsv-baerenstein.de](http://www.tsv-baerenstein.de)



Michelle Kluge-Weise (links) überreicht den Zuwendungsbescheid an Ulrike Nitzschner und Erik Walter.



Marcel Poschitzke setzte sich im abendlichen Turnier gegen 14 weitere Starter durch.